
Les antonymes

Les antonymes sont des mots ayant un sens contraire.

Exemples :

grand ≠ petit

ami ≠ ennemi

accepter ≠ refuser

Comment se forment les antonymes ?

– Certains antonymes existent déjà, ils ne sont pas formés l’un par rapport à l’autre (exemple : 

l’antonyme de «grand» est «petit», le mot petit n’est pas formé sur la base du mot grand).

– Les antonymes peuvent être formés à l’aide d’un préfixe négatif. Ce préfixe peut être «in» (ou 

«im» devant les consonnes m, b et p).

Exemples :

efficace/inefficace

satisfait/insatisfait

poli/impoli

– Dans certains cas, ce préfixe peut se transformer en «ir», «mal» ou «dis».

Exemples :

réel/irréel

entendu/malentendu

parité/disparité
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